

1

**JAL愛媛原告を支える会
ニュース**

あの空へ
帰ろう

発行：JAL不当解雇とたかう愛媛原告を支える会
連絡先：愛媛自治労連会館3F愛媛労連内
松山市三番町8-10-2 Tel 089-945-4526

ある研究所が、全国の20～69歳の女性約7万人を対象にストレス指数チェックを実施したところ、ストレスオフ県ランキング（ストレスオフとは日常の心地よさを感じ、ストレスに対して心のバランス

作るのに他の地域ほど苦労せずに済んだので頭をひねって考える必要がなかつた結果、「ほどほどでいいよね」という気質が育つたという説。

先日、愛媛新聞でこんな記事を読みました。愛媛県人は「素朴でせつかち、だけどのんきで前向き」なのだろう。愛媛県は温暖で天候にも恵まれており、農作物を作ることで、他の地域ほど苦労せずに済んだので頭をひねって考える必要がなかつた結果、「ほどほどでいいよね」という気質が育つたとい

う説。

夏の猛暑から、台風、地震、初秋なのに冬のような寒さ……。選挙、戦争、株価、犯罪、おびただしいニュースが新聞を埋め尽くしています。

「せっかちだけど、のんびり前向き」そしてしぶとく、底力を發揮

いつもご支援ありがとうございます。

スが取れている状態を指す）愛媛県が堂々第一位！

街と自然が近い
郷土愛が強いなど

温泉が多い

女性にとって愛媛県がストレスオフになる理由として

たとしても、外からのストレスは容赦なくふりかかってきます。東京で起こつた私たちの問題も一向に前に進んでいないのが現状です。

解決まで、いつまで続くかわからませんが、「せっかちだけど、のんびり前向き」そしてしぶとく愛媛県人の底力を發揮したいと思つています。

これからもご支援よろしくお願ひいたします。



瀬戸町（現伊方町）出身
一宮斎子

10. 18 JR 松山駅前宣伝後の争議団と支援者



JR 松山駅前で訴え

9. 20 JR 徳島駅前宣伝後支援者と



元気いっぱいの争議団

全厚生闘争団とガツツポーズ！



(11. 16 社保庁裁 判高松高裁第4回控訴審報告集会)



JR 徳島駅前 車上で訴え